



Pièces	4 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	84822220
Prix	670 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - av de fabron - dans la résidence recherché « la vigie » avec jardin joliment arboré et piscine, au 3ème et avant dernier étage avec ascenseur, il s'agit d'un magnifique 4 pièces traversant d'une surface de 80m2 avec deux terrasses composé comme suit :une entré avec espace pour placard de rangement, une agréable pièce de vie avec cuisine ouverte aménagé et équipé (plan de travail en marbre et matériaux de qualité), une première terrasse de 16m2 exposé est et sans vis-a-vis bénéficiant d'une superbe vue mer (accessible depuis le séjour et l'une des chambres), trois grandes chambres dont ...

Nice - av de fabron - in the sought-after residence "la vigie" with beautifully wooded garden and swimming pool, on the 3rd and penultimate floor with elevator, this is a magnificent 4-room crossing apartment with a surface area of ??80m2 with two terraces composed as follows:an entrance with space for a storage cupboard, a pleasant living room with fitted and equipped open kitchen (marble worktop and quality materials), a first terrace of 16m2 facing east and not opposed enjoying a superb sea view (accessible from the living room and one of the bedrooms), three large bedrooms, two of which ...

MILOR IMMOBILIER

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

